

80 000 € POUR LE PARKING DU PÔLE SANTÉ





Vous êtes ici : Accueil > Actualités > Solidarité Santé > Santé > 80 000 € pour le parking du Pôle Santé

Lundi 31 Janvier est le jour de l'ouverture officielle du nouveau parking du Pôle de Santé.

« Ce nouveau parking était tant désiré face à l'augmentation des besoins puisque le Centre Hospitalier recrute de plus en plus » indique Docteur Vincenzo COLLELA, Directeur du Corps Médical. Sans compter les patients aux Urgences, au Centre d'Imagerie Médicale ainsi qu'à l'Espace Santé. Ces places de stationnement supplémentaires donnent du souffle aux riverains du Boulevard Paturle et aux visiteurs du Pôle Santé.

« Nous avions d'autant plus besoin de places supplémentaires depuis que nous avons ouvert le centre de vaccination en 2021, qui devrait perdurer encore quelques années peut-être. En assurant une vaccination toutes les 5 minutes, nous avions grand besoin de stationnements. Ce projet date de plusieurs années. Malheureusement l'Hôpital n'avait pas les fonds nécessaires. Nous remercions M. SIMÉON qui nous a débloqué la moitié du montant des travaux » estime Ingrid MINNE, Directrice du Centre Hospitalier.

Pour réaliser ce nouvel espace, la ville du Cateau a mis à disposition 80 000 €, la CA2C a également placé 80 000 €, afin que le stationnement au Pôle de Santé reste toujours gratuit.

« C'est un moment important pour notre Pôle de Santé. L'hôpital a acheté ce terrain en négociant avec le monde agricole. Avec ces 84 places, nous désengorgeons des places en façade pour les patients et visiteurs. Le rôle de l'hôpital est d'accueillir les patients. Nous avons d'autres engagements pour demain. Un vaste projet de consultations externes " précise Serge SIMÉON, Maire du Cateau et Président de la CA2C.

Ouvert officiellement ce Lundi 31 Janvier 2022, ce parking offre 84 places réservées au personnel soignant. L'accès se fait grâce à un badge.

A venir, 2 bornes électriques seront implantées et un garage à vélo.





